

A. *Séminaire ecclésiastique de Chalcis.* — Le premier séminaire de ce genre fut créé à Chalcis, en 1857, sous la direction de M. Bartholomaios Georgiadis, prêtre de mérite et d'expérience. Chaque élève fut obligé de payer pour sa nourriture, de 1857 à 1865, 360 francs par an, et depuis 1865 jusqu'aujourd'hui, 300 fr.

Le tableau suivant, que le directeur a bien voulu nous envoyer, montre les progrès de cet établissement et les services qu'il a rendus, malgré ses alternatives de prospérité et de décadence.

ANNÉES	ÉLÈVES INSCRITS			ÉLÈVES présents	DÉPENSES	
	Inscrits	Sortis	Retirés		Appointe- ments	Nourriture
1857-58	17	»	»	16	12.000	10.080
1858-59	12	»	»	28	—	12.600
1859-60	8	6	1	35	—	14.040
1860-61	9	11	1	37	—	14.040
1861-62	13	10	»	39	—	11.880
1862-63	6	7	2	33	—	10.800
1863-64	5	5	1	30	—	9.560
1864-65	3	10	2	26	—	9.500
1865-66	3	6	4	16	—	9.700
1866-67	2	2	»	9	—	4.500
1867-68	8	4	»	15	—	5.100
1869-70	5	3	1	19	—	5.700
1870-71	6	4	3	19	—	6.600
1871-72	8	4	3	22	—	6.900
1872-73	7	4	2	23	—	9.000
1873-74	12	5	1	30	—	9.000
1874-75	8	6	3	30	—	7.800
1875-76	5	6	3	26	—	7.500
1876-77	5	6	»	25	—	6.900
1877-78	4	6	1	23	—	—
	153	106	33		252.000	169.940

Ainsi donc les élèves inscrits de 1857 à 1878 ont été au nombre de 153, dont 33 se sont retirés avant d'avoir

